

Medienmitteilung

Schaffhausen, 27. August 2008, 07:00 CET, Ad hoc

Georg Fischer stärkt seine Position im Bereich Haustechnik

GF kauft mit der JRG Gunzenhauser AG einen führenden Schweizer Hersteller von Installationssystemen für die Haus- und Heizwasserversorgung.

Georg Fischer AG, Schaffhausen, Schweiz, übernimmt alle Kapitalanteile der JRG Gunzenhauser AG (JRG) in Sissach, Schweiz. JRG ist ein führender Anbieter von Haus- und Heizwasserversorgungssystemen in Europa und verfügt über eine exzellente Marktposition und gut organisierte Absatzkanäle primär in der Schweiz, Süd-Deutschland und Österreich. Die Akquisition von JRG ist ein wichtiger strategischer Schritt für GF Piping Systems zu einer wesentlichen Verstärkung seiner Position in der Haustechnik. Vorbehältlich der Genehmigung durch die Kartellbehörde sollte die Übernahme im dritten Quartal 2008 abgeschlossen sein. Über den Verkaufspreis haben die Parteien Stillschweigen vereinbart.



Die 1887 gegründete JRG Gunzenhauser AG mit Hauptsitz und Produktion in Sissach, Schweiz hat 400 Mitarbeiter und erzielte 2007 einen Umsatz von CHF 110 Mio. Die Firma ist mit ihren bekannten Produktlinien Sanipex Classic, Sanipex MT und den dazugehörigen Armaturen und Ventilen ein Trendsetter bei Trinkwasserinstallationssystemen. Dank seiner innovativen Produktpalette und seiner führenden Stellung im deutschsprachigen Markt ist JRG der ideale Partner für GF Piping Systems.

Die Geschäftsführung und die Aktionäre der JRG Gunzenhauser AG freuen sich deshalb, das heute schlagkräftige Unternehmen in die Hände eines schweizerischen Konzerns zu geben, um so gestärkt in der globalisierten Wirtschaft den Namen JRG und den Werkplatz Sissach in eine sichere und erfolgreiche Zukunft zu führen.

GF Piping Systems ist ein weltweit führender Anbieter von Rohrleitungssystemen aus Kunststoff und Metall für den Transport von Wasser, Gas und anderen Flüssigkeiten in Industrie, Versorgung und Haustechnik. Das Unternehmen beschäftigt über 3'000 Mitarbeitende in über 100 Ländern und erzielt einen Umsatz von über CHF 1 Mia.

Seite 2/2 **Medienmitteilung - Georg Fischer stärkt seine Position im Bereich Haustechnik**
Schaffhausen, 27. August 2008, 07:00 CET, Ad hoc

Für weitere Auskünfte stehen zur Verfügung:

Markus Sauter, Leiter Kommunikation, Georg Fischer AG

Tel. +41 (0) 52 631 26 97, Fax +41 (0) 52 631 28 63

E-Mail: markus.sauter@georgfischer.com

Daniel Bösiger, Investor Relations, Georg Fischer AG

Tel. +41 (0) 52 631 21 12, Fax +41 (0) 52 631 28 16

E-Mail: daniel.boesiger@georgfischer.com

Johann Rudolf Gunzenhauser, Geschäftsführer, JRG Gunzenhauser AG

Tel. +41 (0) 61 975 22 22, Fax +41 (0) 61 975 22 00

E-Mail: jr.gunzenhauser@jrg.ch

Firmenprofil Georg Fischer - "Adding Quality to People's Lives"

Georg Fischer ist fokussiert auf die drei Kerngeschäfte GF Automotive, GF Piping Systems und GF AgieCharmilles. Das 1802 gegründete Industrieunternehmen hat seinen Hauptsitz in Schaffhausen (Schweiz) und verfügt weltweit über 140 Niederlassungen, einschliesslich 50 Produktionsstätten. Die rund 13 000 Mitarbeitenden erwirtschafteten im Jahr 2007 einen Umsatz von 4,5 Milliarden Schweizer Franken. Der Konzern leistet einen direkten Beitrag zur Lebensqualität: Mobilität, Komfort und Präzision sind zentrale Anforderungen der Märkte, die Georg Fischer mit seinen Leistungen erfüllt. Weitere Informationen finden Sie unter www.georgfischer.com.

Unter www.georgfischer.com/aboservice können Sie sich in unseren Abonnement-Service für Journalisten eintragen. Sie erhalten dann automatisch per E-Mail unsere aktuellen Medienmitteilungen oder die regelmässig erscheinenden Top Stories.

Georg Fischer AG, 8201 Schaffhausen/Schweiz
Telefon +41 (0) 52 631 26 97, Fax +41 (0) 52 631 28 63